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塘下82名新兵陆续赴军营
其中36人系大学生

■记者 杨微微

9日上午，塘下镇举行2015年新兵欢送会，为即将踏上军营的新兵们送行。

据悉，今年塘下镇共有931名适龄青年参加征兵体检，经过严格的体格检查和政治

审查，最终82名优秀青年光荣入伍，这其中有36人是大学新生或在读生。

“我应征入伍，深感光荣

与自豪……”上午 9 时许，竺

志祥作为新兵代表发言。竺

志祥刚满 18 周岁，是大一新

生，这个时间原是他到高校报

到的时间，怀着对部队的向往

以及从小的军人梦，他选择保

留学籍应征入伍。

“当兵是我从小的愿望，

从小时候的崇拜到如今的崇

敬，我希望到部队好好锻炼

自己。”竺志祥说，即将开启

军营生活，现在是又喜悦又

紧张，喜的是梦想终于要实

现，紧张的是严格的训练马

上要到来。

当天，很多新兵家长前

来参加欢送会。看着儿子身

披红绶带、胸戴大红花，家长

们除了欣喜，也有很多的不

舍。“儿子实现了我的当兵梦，

希望他在部队好好磨炼自己，

同时继续深造与学习。”竺志

祥的父亲竺崇道说。

在欢送会上，塘下镇镇

长廖仕旺为新兵们送上祝福

和 希 望 ，希 望 他 们 提 高 认

识 ，增 加 使 命 感 和 荣 誉 感 ；

及时融入部队生活，刻苦训

练，严格要求，加强学习；早

日建功立业，为家乡父老争

光。

据悉，今年塘下镇入伍新

兵的兵种有陆军、空军、武警

等，他们于 9 月 10 日至 18 日

陆续奔赴各地军营。
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查摆问题 商讨对策 消除隐患
一场跨越饭点的消防安全专题会议实录

■记者 苏盈盈 黄国夫

“老师们辛苦了，
祝你们节日快乐！”
塘下举行第31个教师节暨先进表彰大会

镇领导看望慰问一线教职工

9 日下午 17 时，塘下镇召开

消防安全工作专题会议，研究确

定进一步强化执法措施，优化示

范村建设。

16 时 50 分，记者来到塘下

镇政府的一个会议室时，现场还

不到 5 人。过了四五分钟，门外

传来一阵阵急促的脚步声，与会

者风尘仆仆地进入会场。“刚才

在村里看整治情况，收到会议通

知就马上赶来了。”“你们那片的

整治情况怎么样？”……自打迈

进会议室大门，他们的话题不约

而同地统一到“消防安全”上来。

17时正，镇领导，各办事处、

派出所、供电所、消防站等单位

负责人均已入座，市委常委、塘

下镇委书记张本锋宣布会议开

始，现场气氛马上严肃起来。

“今天查封了 22 家合用场

所……”塘下镇安全生产监督管

理所所长何云华概括介绍了当

天的消防安全隐患整治工作情

况，并总结了实际工作中普遍存

在且急需解决的问题，如不少村

里反映买不到灭火器等消防“四

要件”。

“22 家！”听到这个数字，与

会人员紧锁着眉头，会场随即响

起了窃窃私语：“如果按这进度

可不行，得想办法解决。”

“对！我们辖区隐患点量大

面广，执法队伍力量偏弱，查封

进度慢。”塘下办事处党委书记

王昌宁说，目前驻村干部都在村

里排查，抽不出力量配合执法工

作。

鲍田办事处主任叶秀敏说，

该办事处为了提高效率，结合出

租房和合用场所的特点，分别用

早晨、中午和晚上的休息时间排

查出租房，上午和下午上班时间

排查合用场所，按照镇里的统一

部署，周末无休，每周有 2 个晚

上安排夜查。

说到这里，会场有人提及工

作人员反映连续加班加点太辛

苦，希望周末能够轮休。

“不行！没得讨价还价。”张

本锋说，目前是非常时期，希望

大家克服困难，发挥连续作战精

神，全力以赴，打赢这场消防安

全攻坚战。

各办事处、部门单位负责人

逐一汇报了工作情况，也提出了

不少实际难题。每提及一个难

题，与会人员各抒己见，商讨解

决方案。

合用场所消防隐患量大面

广，执法工作进度较慢，针对这

一问题，大家讨论一番后提出方

案：明确目标，集中力量，每个办

事处梳理隐患点，确定一条街道

加以攻坚，未整改就查封，绝不

手软，打造合用场所消防安全整

治示范街道。

“好！明天从塘下办事处塘

川街开始，其他办事处相继跟

上。”张本锋表示，在出租房消防

安全隐患整治中，也要强化执法

措施，优化示范村建设。

话音刚落，其余 4 个办事处

的负责人争着“占位”。

王昌宁当即表态：“我办事

处晚上加班梳理名单，拿出方

案，明天早上组织人员查封。”

……

近 2 小时的会议，全程没有

一句空话套话，与会人员摆问题

找对策，具体问题具体分析。

会议结束时，天色已黑，镇

政府食堂里，备好的饭菜已经凉

了，大伙儿扒了几口饭，又匆匆

赶往各自辖区开展出租房夜查

工作。

本报讯（记者 张洵煜）在

第31个教师节来临之际，市委

常委、塘下镇委书记张本锋、塘

下镇镇长廖仕旺、副镇长蒋兆

友以及塘下教育学区主任张德

光一行来到塘下部分学校，开

展走访慰问活动，给工作在一

线的教职员工送上节日祝福和

亲切慰问。当天下午，塘下举

行第 31 个教师节暨先进表彰

大会，对8个先进集体及94名

学区各线先进个人予以表彰。

“老师们辛苦了，祝你们

节日快乐！”9日上午，张本锋等

一行人来到塘下新华小学，向

教师们致以节日问候。据介

绍，该校以“快乐童年、精彩人

生”为办学理念，推崇“伞式教

育”，经常开展丰富多彩的校园

活动，其中，腰鼓活动尤为突

出，被评为“腰鼓特色学校”。

张本锋充分肯定了该校

的办学理念和取得的成绩，并

对学校的下一步发展提出要

求。他说，应继续树立优良的

办学理念，让良好的软件条件

倒逼硬件设施，推动教学质量

更上一层楼。教育是头等大

事，如在发展中碰到困难，党

委、政府一定会给予大力支

持，学校自身也应勇于克难攻

坚，看问题立足长远，找方法

要接地气，不断提高管理水

平，先行先试。他寄语教师们

要贯彻学校理念，将精彩的人

生奉献到学生的快乐童年中。

“办学水平如何？教师队

伍有几人？生源怎么样？”来

到塘下第三小学，张本锋关切

地问了一连串问题。该校领

导介绍，塘下三小目前属于二

级小学，有 24 个班级，共有学

生 1100 人，其中外来学生占

60%。当获悉该校目前正开展

扩建工程，目标是打造成塘河

西部一流的窗口学校时，张本

锋予以高度肯定。他指出，该

校软件条件较好，硬件条件依

然是瓶颈，学校和学区应联合

突破瓶颈，为学生打造更美好

的学习乐园。

廖仕旺先后来到塘下鲍

七小学、场桥第二小学和罗凤

中学看望慰问教师，送上节日

的祝福。

当天下午，塘下举行第31

个教师节暨先进表彰大会，总

结一年来教育工作的成绩与经

验，并对8个先进集体及94名

学区各线先进个人予以表彰。

近年来，塘下镇始终把教

育放在优先发展的战略地位，

教育环境不断优化，办学水平

不断改善，教师素养不断提

高，教育创新持续深入，教育

质量稳步提升。目前，全学区

18 所学校通过标准化学校验

收，通过率达 75%；通过瑞安

市基础性办学水平评估验收

的有 29 所学校，其中，瑞安市

3A级4所、2A级11所、A级1

所，还有 4 所学校获得温州市

一级，9 所学校获得温州市二

级；初中毕业生考取瑞中实现

六年递增，今年上线人数达78

人；22 名教师被评为教坛新

秀，15位教师成为学科骨干。

“教育是最大的民生工

程，是事关人民群众切身利益

的头等大事。”廖仕旺充分肯

定了塘下教育学区取得的成

绩，他表示，要充分发挥教育

培训人才带动发展的基础性

作用，全面促进教育均衡发

展、公平发展、优质发展，及时

研究解决教育工作中遇到的

问题，为塘下加快建设宜居宜

创业的城市培养更多的高素

质人才，为实现跨越发展提供

强有力的人才保障。


